



CANADA POST
955 Highbury Ave N
London ON, N5Y 1A3

POSTES CANADA
955 Avenue Highbury
London ON, N5Y 1A3

December 2023

Décembre 2023

To our valued customers:

À notre clientèle du service de case postale:

The Hepworth Post Office will be temporarily closing December 21st, 2023. All PO Box mail and parcels needing to be picked up will be transferred to:

Le bureau de poste Hepworth fermera ses portes le 21 décembre, 2023. Votre case postale sera transférée au bureau de poste suivant :

Wiarthon Post Office
543 Berford Street
Wiarthon, ON N0H 2T0

Bureau de poste de Wiarthon
543 Rue Berford
Wiarthon, ON N0H 2T0

Any mail left in your current postal box will be secured and transferred to this location.

Le transfert de votre case postale au nouvel emplacement est gratuit et votre adresse postale ne changera pas.

Postal box numbers and mailing addresses will remain the same. There will be NO change of postal code, box rental, renewal date, box rental fee or key deposits.

Tout le courrier laissé dans votre case postale actuelle sera sécurisé et transféré à cet emplacement.

Your mail will be delivered to you over the counter at the Wiarthon PO, please ensure you have proper identification with you upon arrival.

Les numéros de case postale et les adresses postales demeureront les mêmes. AUCUN changement ne sera apporté au code postal, à la location de case, à la date de renouvellement, aux frais de location de la case ou aux dépôts de clés.

The Wiarthon Post Office regular business hours are:

Les heures normales d'ouverture du bureau de Wiarthon, soit :

Monday to Friday: 08:00-17:00
Saturday: 09:00-12:00

Lundi au vendredi: 8 h à 17 h
Samedi: 9 h à 12 h

If you have any questions regarding this change in service please contact Tommy Relic, Local Area Manager at 519-465-2082.

Si vous avez des questions au sujet de ce changement de service, veuillez communiquer avec Tommy Relic, gestionnaire du Marché de la vente au détail, au 519-465-2082.

If you have any other questions regarding your Canada Post service, please call our customer service at 1-800-267-1177 or visit www.canadapost.ca.

Si vous avez d'autres questions sur le service offert par Postes Canada, veuillez communiquer avec notre Service à la clientèle, au 1 800 267-1177, ou visiter notre site Web, au www.postescanada.ca.

Canada Post thanks you for your continued patronage and we apologize for any inconvenience this may cause you.

Postes Canada vous remercie de faire affaire avec nous et nous regrettons tout inconvénient que cette situation pourrait vous causer.

Tommy Relic
Manager, Stratford Local Area | Gestionnaire, Vente au Détail